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 Consiglio di Municipio 2 

 

VERBALE N. 61 

GT/es 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 17 LUGLIO 2018 

 

Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 13 luglio 2018 – P.G. 313994/2018, si riunisce 

in seduta di seconda convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio 2 - viale Zara 98/100 - alle ore 19.30 

di martedì 17 luglio 2018 per la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla susseguente pagina 2. 

 

CONSIGLIERI IN CARICA 

 

PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LOCATELLI SIMONE Consigliere 

SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio LUPPI LAURA “ 

ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MAMMINO ANTONY “ 

AZZARONE VALENTINA “ MCGRATH CAROLE LYNN “ 

BONORA UMBERTO “ NAVA MARZIO “ 

CALIGARIS DIONIGI CARLO “ NOVARESI FULVIO PIERLUIGI “ 

CANINO ANTONIO “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 

CAPOBIANCO MICHELINA “ PIZZI MARCO “ 

CAPRA PIERGIORGIO “ PROGETTO CHRISTIAN “ 

CAPUANO ERSILIA “ PROIETTI ALBERTO “ 

CIULLINI ALBERTO “ ROVINA LUIGI “ 

COLANTUONI LUIGI “ RUGGERI ALESSIO “ 

DELEIDI CHIARA “ SBLENDIDO VITTORIA “ 

GALBUSERA LUIGI “ TORRENTE ELIO “ 

GANDOLFI GIULIO “ TRUPPO RICCARDO  

LOCANTO SALVATORE “   

 

 

Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio  Carlo 

Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che  risultano assenti all’appello i Consiglieri: Bonora, Capobianco, 

Canino (entra in aula alle ore 20.12), Capuano (entra in aula alle ore 19.49), Colantuoni, Perazzi, Progetto. 

 

Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 19.48.  
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ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Approvazione verbali. 

2) Pareri su Oneri/Servizi. 

3) Parere sulla bozza del “Regolamento per il benessere e la tutela degli animali” del Comune di Milano. 

Immediatamente eseguibile. 

4) Approvazione Regolamento Interno di Organizzazione e Funzionamento del Consiglio di Municipio 2. 

Immediatamente eseguibile. 

 

DOCUMENTI ALLEGATI 

 

A. Interrogazione al Pres. di Municipio presentata dal Cons. Galbusera sulla mancata solidarietà all’ex Consigliere 

Federico Chendi. 

B. Richiesta di aprire la discussione su quanto esposto dal Pres. Piscina questa sera, presentata dal Cons. Proietti. 

C. Proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g. 

D. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

E. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

F. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

G. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

H. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

I. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

J. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

K. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

L. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

M. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

N. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

O. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

P. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g., presentato dal Cons. Proietti. 

Q. Richiesta di sospensiva del p. 3 all’o.d.g., presentata dal Cons. Capra. 

 

COMUNICAZIONI VARIE 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Pres. Sorrentino in apertura di seduta dà la parola ai cittadini che ne hanno fatto richiesta. 

 

Sig.ra Mara Aletti: interviene riguardo l’occupazione abusiva dell’immobile di via Iglesias 23 – 27 – 29. 

Sig.ra Anna Spartano: afferma di essere particolarmente coinvolta  in quanto ha un’attività di fronte agli immobili 

occupati  e lamenta il disinteresse del Municipio. Afferma inoltre che il giorno in cui è avvenuta l’occupazione, 

oltre ad aver sollecitato l’intervento delle Forze dell’Ordine, è stato informato anche il Pres. Piscina. 

Il Pres. Piscina ha inviato, come rappresentante, il sig. Brusini che, come si  è saputo successivamente, non fa 

parte di questo Municipio. 

 

Pres. Piscina:  ringrazia i cittadini per gli interventi su via Iglesias e precisa innanzitutto che si è fatto sostituire dal  

Sig. Brusini in quanto è un suo amico e persona di  fiducia.  Non è vero che il Municipio si è disinteressato,  ma si è 

invece mosso immediatamente chiamando il Comando di pertinenza dei Carabinieri, della Polizia di Stato e 

chiedendo subito un  incontro con il Questore e il Prefetto perché è competenza di questi effettuare lo sgombero. 

Il Comune che siede al Tavolo Provinciale per la Pubblica Sicurezza può richiedere uno sgombero  ma sono 

Questore e Prefetto che ordinano di farlo L’incontro chiesto si terrà giovedì prossimo e sarà l’occasione per 

ribadire con forza la volontà e la richiesta di questo Municipio affinchè avvenga lo sgombero.  

L’Ass. Nava ha parlato con la proprietà per chiedere se ci sia stata una denuncia perché questo è il primo passo da 

compiere. Rassicura che la questione è tenuta in evidenza da questo Municipio che sta facendo tutto il possibile 

per evitare che la situazione peggiori. 

 

La seduta prosegue ora con gli interventi liberi dei Consiglieri. 
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Cons. Galbusera: per rispetto dei cittadini e per chi arriva sempre puntuale  chiede che venga rispettato l’orario di 

inizio della seduta. Presenta una interrogazione rivolta al Pres. Piscina per capire perché non è stata portata 

solidarietà all’ex Cons. Chendi (All. A).  

Cons. Proietti:  chiede che venga aperta una discussione, ai sensi dell’Art. 22 comma 1 del Regolamento del 

Consiglio Comunale, su quanto detto dal Pres. Piscina riguardo a via Iglesias (All. B). 

Pres. Sorrentino: legge l’art. 22  citato dal Cons. Proietti e non ritiene che ci siano i presupporti per aprire una 

discussione. Il Pres. Piscina è intervenuto solo in risposta  ai cittadini intervenuti. Pertanto non accoglie la richiesta 

del Cons. Proietti. 

 

Il Cons. Proietti protesta per  la decisione del Pres. Sorrentino e disturba i lavori. Il Pres. Sorrentino lo richiama 

all’ordine. 

 

Cons. Locatelli: riguardo la questione di via Iglesias, riferisce dello scambio di e-mail fra il Pres. Piscina e alcuni 

cittadini, di cui è a conoscenza perché il suo nome è stato inserito in copia conoscenza. Lamenta il fatto che il 

Pres. Piscina nel rispondere a queste e-mail, almeno in due occasioni, ha risposto a tutti omettendo il suo nome. E 

ciò lo considera una scortesia istituzionale. Inoltre chiede se il Pres. Piscina, nelle risposte date ai cittadini, quando 

dice di adottare un fronte comune invece di lavorare su fronti diversi si riferisce al fatto che il fronte comune è 

quello che fa riferimento solo a lui o  intende coinvolgere anche tutti gli altri consiglieri di questo Municipio. 

Infine chiede se questo Consiglio intende indire delle assemblee di prossimità, vista anche la disponibilità del  Vice 

Sindaco Scavuzzo. 

Cons. Proietti: rinnova la richiesta di aprire la discussione ritenendola conforme al regolamento. Ritiene 

esecrabile che il Pres. Piscina si sia fatto rappresentare da una persona che non fa parte di questo Municipio. 

Cons. Ciullini: afferma di essere abbastanza basito per la decisione presa dal Pres. Sorrentino di non aprire la 

discussione su una situazione difficile fatta presente dai cittadini. Ringrazia il Cons. Galbusera per la solidarietà 

verso il Ligera. Non ha invece visto la solidarietà da parte del Pres. Piscina anche per l’incendio in Cascina 

Martesana. Il Pres. del Municipio non può mandare una persona di fiducia a parlare con i cittadini, deve farlo 

qualcuno di titolato. Ritiene sia inutile sbandierare sicurezza quando non si è  in grado di affrontare certe  

situazioni. 

Cons. Deleidi: ringrazia i cittadini per il tema molto importante ma evidentemente non abbastanza da discuterne 

in Consiglio. Ricorda che nella seduta scorsa aveva chiesto espressamente al Pres. Piscina come si stesse 

muovendo il Municipio a tal riguardo. Non ha ricevuto risposta. Le viene il dubbio che forse il Pres. Piscina si sia 

mosso solo a seguito del suo intervento. Non capisce perché quest’Aula non sia degna di essere informata. 

Ringrazia il Cons. Galbusera per l’interrogazione sul Ligera. Ribadisce il suo invito ad agire con  serietà. 

Cons. Mammino: chiede scusa ai cittadini, a nome del Consiglio, per il triste spettacolo tenuto in aula dai 

Consiglieri. Invita a non  fare  sciacallaggio politico su argomenti così importanti.   Nessuno si deve permettere di 

dire che questo Municipio è  assente dal territorio.  La solidarietà c’è stata da parte dei Consiglieri e anche da 

parte del Consiglio. 

Cons. Torrente: fa presente che seppure non sia stata accolta la richiesta di aprire una discussione, alcuni 

consiglieri abbiano continuato a parlarne. 

 

L’intervento del Cons. Torrente viene disturbato da alcuni Consiglieri e il Pres. Sorrentino, alle ore 20.34, 

sospende la seduta e chiama al banco della Presidenza i Capigruppo. Riprende i lavori alle ore 20.51 ridando la 

parola al Cons. Torrente affinchè possa terminare il proprio intervento. 

 

Cons. Torrente: la cosa importante è che nell’incontro con il Questore e il Prefetto il Municipio faccia presente 

con forza le richieste dei cittadini. Chiede poi che dell’esito di tale incontro ne siano informati tutti i Consiglieri 

anche tramite una commissione Sicurezza. 

Cons. Truppo: tiene a precisare che, come Presidente della Commissione Sicurezza,  non è stato coinvolto nella 

questione di via Iglesias, anche se politicamente e a distanza la questione l’ha seguita. Riguardo poi alle due 

sedute in programma della Commissione Sicurezza informa che finalmente ci sono  risposte positive da parte del 

Comune Centrale  e della Polizia Locale. Evidentemente ciò è frutto  delle sue proteste, portate avanti insieme ad 

altri consiglieri di maggioranza.  
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Cons. Rovina: assistere a certi spettacoli  e sentire discussioni dove non si capisce qual è l’oggetto del contendere, 

lo mette in imbarazzo. Non capisce perché si debba farsi rappresentare da una figura non istituzionale. Esprime 

disapprovazione per questi atteggiamenti eccessivi. 

Cons. Sblendido:  ritiene che il Pres. Piscina avrebbe dovuto informare il Cons. Truppo, come presidente della 

Commissione Sicurezza, della situazione di via Iglesias. 

Cons. Capra: sull’ordine dei lavori, chiede perché questo Consiglio sia stato convocato in seduta urgente. Afferma 

inoltre che effettivamente c’è carenza di comunicazione, ad esempio solo stasera si è saputo che il Pres. Piscina  

ha inviato una  persona di sua fiducia a rappresentarlo per un problema. Riguardo poi alle commissioni, bene ha 

fatto il Pres. Truppo a convocare la commissione Sicurezza per verificare sul posto le varie problematiche del 

territorio e non affidandosi, ad esempio, a google maps. E’ proprio questo il compito di un amministratore, 

verificare di persona sul posto e non affidarsi al web. 

Ass. Lepore:  riguardo via Iglesias afferma che tutte le occupazioni abusive, di ogni genere, devono essere 

categoricamente condannate ed è dovere di tutti i pubblici amministratori, indipendentemente dalla “casacca” 

che indossano, richiedere immediatamente, nel sedi opportune, lo sgombero e il ripristino della legalità.  

Riguardo agli interventi dei cittadini e ad altre iniziative estemporanee, esprime il proprio disagio perché è difficile 

entrare nel merito quando, come è avvenuto questa sera, alcuni rappresentanti delle istituzioni hanno conferito 

in maniera privata durante una seduta pubblica. Non ha al momento elementi per fare una valutazione d’insieme. 

Non c’è dubbio comunque sull’importanza che le occupazioni abusive non debbano essere tollerate ma 

immediatamente segnalate alle Autorità competenti per il ripristino delle condizioni di legalità. 

Pres. Piscina: tornando alla questione solidarietà ricorda quanto detto nell’aula nella precedente seduta. Ha 

dialogato con i cittadini perché ritiene opportuno che ci sia un dialogo costruttivo fra tutte le forze. Non accetta 

che si dica che si  si nascondono le cose, anzi spera  in una collaborazione effettiva. 

Pres. Sorrentino:  risponde al Cons. Capra riguardo la tipologia di convocazione del Consiglio. Ricorda che in sede 

di Capigruppo era stato deciso di convocare il Consiglio in prima e seconda convocazione. Erroneamente è stata 

convocata la seduta solo in prima convocazione. Dovendo rinviare la convocazione e mancando il tempo 

regolamentare per l’invio normale ha chiesto agli uffici di riconvocare il Consiglio con carattere d’urgenza. 

 

La seduta prosegue ora con la trattazione dell’o.d.g.. Il Pres. Sorrentino nomina scrutatori i Conss. Capra, 

Torrente, Proietti e Ciullini come sostituto. 

 

PUNTO N. 3 ALL’O.D.G. 

 

OGGETTO: PARERE SULLA BOZZA DEL “REGOLAMENTO PER IL BENESSERE E LA TUTELA DEGLI ANIMALI” DEL 

COMUNE DI MILANO. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 

_____________________________________________________________________________________________ 

  

Il  Pres. Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

Il Cons. Capra espone la proposta di deliberazione in oggetto (All. C). 

 

Cons. Proietti: vorrebbe capire come il documento sia stato redatto, visto che non contempla quanto detto in 

commissione. Presenta 13 emendamenti (All. D-E-F-G-H-I-J-K-L-M-N-O-P). 

 

Il Vice Pres. Ruggeri sostituisce momentaneamente il Pres. Sorrentino nella conduzione della seduta. 

 

Cons. Ciullini: condivide le perplessità espresse dal Cons. Proietti. Non ha partecipato alla commissione Territorio 

sull’argomento ma ha letto il verbale della seduta.  Leggendo poi la proposta di deliberazione, non è riuscito a 

capire  come si è arrivati alla predisposizione del  documento in approvazione questa sera.  

Cons. Mammino: pur non avendo partecipato ai lavori della commissione, è stato informato degli esiti dai  suoi 

colleghi.  Forse non è stata fatta una fase istruttoria completa però da presidente di commissione fa presente che 

l’istruzione di una commissione è spesso onerosa.  

Il  presidente di commissione il più delle volte  si trova nelle condizioni di dover fare un’istruttoria senza avere a 

disposizione elementi adeguati. Deve anche provvedere a redare il verbale da solo perché non c’è personale a 

disposizione. Spesso quindi  non ha l’aiuto necessario a svolgere  pienamente il suo lavoro. 
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L’argomento in questione forse non era di così facile lettura e sarebbe stata utile la presenza in commissione di un 

esperto che avrebbe fornito maggiori indicazioni. 

Cons. Deleidi:  capisce che il lavoro del presidente di commissione sia oneroso, che ci possono essere mille 

problemi, ma sono state fatte due commissioni, sono stati letti i punti su cui si era contrari ma dal suo punto di 

vista non c’erano sufficienti motivazioni per dirsi addirittura contrari alla bozza di regolamento.  

In Commissione, nella seduta del giorno precedente, la discussione è stata molto accesa e non sono stati  

affrontati tutti i punti ma sono state avanzate delle proposte. Per cui non capisce come mai non si sia arrivati 

all’approvazione del regolamento. 

Cons. Rovina: non trova corretto fare una commissione e il giorno dopo deliberare. Chiede di trovare 

modalità/metodo di lavoro diverse. 

Cons. Torrente: pur comprendendo le osservazioni fatte,  ricorda che il parere scade tra poco e  si è giunti 

comunque questa sera con una proposta di parere negativo. Propone di passare alla trattazione degli 

emendamenti. 

 

Il Vice Pres. Ruggeri alle ore 21.36 sospende la seduta per permettere di fotocopiare gli emendamenti presentati. 

Riprende i lavori alle ore 21.52. 

 

Il Pres. Sorrentino, che  ha ripreso la conduzione della seduta,  prosegue la seduta con la trattazione degli 

emendamenti. 

 

Emendamento 1  - All. D 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Cons. Ciullini: concorda con la proposta dell’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  22 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locanto, Locatelli, Luppi, Mammino,  

McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 8 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, Capuano, Colantuoni, Perazzi, Progetto, 

Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 9 (Caligaris, Canino, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Pizzi, Sorrentino)  – 

Votanti: n. 14 – Voti favorevoli: n. 9 – Voti contrari: n. 5 (Capra, Novaresi, Piscina, Ruggeri, Torrente). 

 

Emendamento 2  - All. E 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Pres. Piscina: lo scopo è di far presente che si tratta di animali pericolosi 

Cons. Proietti: non ritiene che aumentare la sanzione sia un deterrente. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 24 – Astenuti: n. 9 (Caligaris, Canino, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Pizzi, Sorrentino)  – 

Votanti: n. 15 – Voti favorevoli: n. 8 – Voti contrari: n. 7 (Capra, Novaresi, Piscina, Ruggeri, Sorrentino, Torrente, 

Truppo). 
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Emendamento 3  - All. F 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Viene fatto notare che nella proposta di deliberazione l’Art. 14.1 dell’Allegato A non corrisponde allo stesso 

articolo riportato nella bozza del regolamento. 

 

Cons. Mammino: a prescindere dalla ratio se il l’articolo indicato nella proposta è sbagliato, a suo parere 

l’emendamento che elimina questo articolo è corretto. 

Pres. Sorrentino: a maggior chiarimento precisa che nella proposta di deliberazione l’Art. 14.1 dell’Allegato A si 

riferisce allo sfruttamento e al maltrattamento degli animali. Mentre quello riportato nella bozza di regolamento 

si riferisce all’accattonaggio. Sicuramente si tratta di un refuso all’atto della predisposizione della proposta di 

deliberazione.  Pertanto chiede al Cons. Proietti  se il suo emendamento, che comunque è corretto nella forma, è 

teso a eliminare l’articolo indicato nella proposta di deliberazione o invece quello indicato nella bozza di 

regolamento. 

Cons. Deleidi:  è chiaro che c’è stato un errore di riferimento. La soluzione potrebbe essere quella di votare 

questo emendamento che rimedia all’errore della proposta di deliberazione. 

Cons. Ciullini: concorda con la Cons. Deleidi. A questo punto, visto che l’intento è quello di eliminare l’articolo in 

questione, per ovviare all’errore si vota l’eliminazione dell’articolo dalla proposta di deliberazione. 

Cons. Proietti: conferma l’emendamento che propone l’eliminazione dell’art. 14.1 dell’Allegato A. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  22 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locatelli, Luppi, Mammino,  

McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 8 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, Colantuoni, Locanto, Perazzi, Progetto, 

Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 3 (Luppi, Nava, Truppo)  – Votanti: n. 20 – Voti favorevoli: n. 14 – Voti contrari: n. 6 

(Capra, Novaresi, Piscina, Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 

 

Emendamento 4  - All. G 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 24 – Astenuti: n. 9 (Caligaris, Canino, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Pizzi, Truppo)  – 

Votanti: n. 15 – Voti favorevoli: n. 9 – Voti contrari: n. 6 (Capra, Novaresi, Piscina, Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 

 

Emendamento 5  - All. H 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 
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Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 24 – Astenuti: n. 9 (Caligaris, Canino, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Pizzi, Truppo)  – 

Votanti: n. 15 – Voti favorevoli: n. 9 – Voti contrari: n. 6 (Capra, Novaresi, Piscina, Ruggeri, Sorrentino, Torrente). 

 

Emendamento 6  - All. I 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 24 – Astenuti: n. 7 (Caligaris, Canino, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Pizzi)  – Votanti: n. 17 – Voti 

favorevoli: n. 9 – Voti contrari: n. 8 (Capra, Nava, Novaresi, Piscina, Ruggeri, Sorrentino, Torrente, Truppo). 

 

Il Pres. Sorrentino però accerta che quanto indicato nell’emendamento non è riferibile all’Art. 30 comma 15 e 

pertanto dichiarata l’emendamento inammissibile e la votazione nulla. 

 

Emendamento 7  - All. J 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti   i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 24 – Astenuti: n. 5 (Caligaris, Canino, Gandolfi, Locanto, Pizzi)  – Votanti: n. 19 – Voti favorevoli: n. 10 

– Voti contrari: n. 9 (Capra, Luppi, Nava, Novaresi, Piscina, Ruggeri, Sorrentino, Torrente, Truppo). 

 

Emendamento 8  - All. K 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, 

Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 9 (Caligaris, Canino, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Sorrentino, Truppo)  

– Votanti: n. 14 – Voti favorevoli: n. 12 – Voti contrari: n. 2 (Capra, Ruggeri). 

 

Emendamento 9  - All. L 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 
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Sono assenti  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, 

Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 1 (Ruggeri) – Votanti: n. 22 – Voti favorevoli: n. 9 – Voti contrari: n. 13 (Caligaris, 

Canino, Capra, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Novaresi, Pizzi, Sorrentino, Torrente, Truppo). 

 

Emendamento 10  - All. M 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Dichiarazioni di voto. 

 

Cons. Torrente: è favorevole all’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, 

Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 9 (Caligaris, Canino, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Pizzi, Ruggeri) – 

Votanti: n. 14 – Voti favorevoli: n. 13 – Voti contrari: n. 1 (Truppo). 

 

Emendamento 11  - All. N  

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento  dando le motivazioni  del diverso dispositivo proposto: da parere 

negativo, come riportato nella proposta di deliberazione, a positivo. 

 

Cons. Torrente: a suo parere l’emendamento è ingannevole perché  si configura come un secondo parere in 

alternativa a quello riportato nella proposta di deliberazione. Ritiene debba essere considerato inammissibile. 

Pres. Sorrentino: quando un emendamento stravolge il dispositivo di una deliberazione, il proponente deve 

fornire adeguate motivazioni. Il Cons. Proietti ha esposto tali motivazioni pertanto l’emendamento è ammissibile. 

 

Dichiarazioni di voto. 

Cons. Capra: proprio perché stravolge la proposta di deliberazione, dichiara voto contrario. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, 

Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 1 (Rovina) – Votanti: n. 22 – Voti favorevoli: n. 9 – Voti contrari: n. 13 (Caligaris, 

Canino, Capra, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Pizzi, Ruggeri, Sorrentino, Torrente, Truppo). 

 

Cons. Capra: presenta una sospensiva della trattazione del punto n. 3 (All. Q). 

Cons. Proietti: è contrario e non ne comprende la ratio, visto che mancano solo 2 emendamenti da votare. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione la richiesta del Cons. Capra. 
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Risultano presenti in aula  i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra,   Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Locanto, Locatelli, Luppi, 

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, 

Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 2 (Ruggeri, Sorrentino) – Votanti: n. 21 – Voti favorevoli: n. 10 – Voti contrari: n. 11 

(Azzarone, Capuano, Ciullini, Deleidi, Galbusera, Locatelli, McGrath, Novaresi, Proietti, Rovina, Torrente). 

 

Visto l’esito della votazione della richiesta di sospensiva, il Pres. Sorrentino prosegue la seduta con la trattazione 

dell’emendamento 12 - All. O 

 

Emendamento 12  - All. O 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  i seguenti n.  17 Consiglieri: 

Azzarone,  Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera,  Locatelli, Luppi,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, 

Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 13 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Caligaris, Canino, 

Capobianco, Capra, Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Mammino, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 17 – Astenuti: n. 7 (Deleidi, Galbusera, Luppi, Nava, Novaresi, Pizzi, Ruggeri) – Votanti: n. 10 – Voti 

favorevoli: n. 9 – Voti contrari: n. 1 (Torrente). 

 

Emendamento 13  - All. P 

Il Cons. Proietti illustra l’emendamento. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento. 

Risultano presenti in aula  i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra, Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locanto, Locatelli, Luppi,  

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, 

Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 3 (Luppi, Novaresi, Ruggeri) – Votanti: n. 20 – Voti favorevoli: n. 10 – Voti contrari: n. 

10 (Caligaris, Canino, Capra, Gandolfi, Locanto, Mammino, Nava, Pizzi, Sorrentino, Torrente). 

 

Dichiarazione di voto sulla proposta di deliberazione emendata. 

 

Cons. Deleidi: il gruppo PD è contrario alla proposta. 

Cons. Ciullini: sicuramente la discussione ha avuto delle pecche, così come la bozza di regolamento.  Però crede 

sia contraddittorio esprimere  un parere negativo con delle osservazioni, considerato che queste osservazioni 

sono state in parte eliminate con l’approvazione di alcuni emendamenti. Pertanto il voto non può essere che 

contrario. 

Cons. Gandolfi: il gruppo Foza Italia si asterrà perché le commissioni non sono state fruttuose e crede che sia 

necessario una riflessione su alcune situazioni verificatesi nelle due commissioni. Tiene infine a far presente 

l’assenza del presidente della commissione, sia in commissione che questa sera in Consiglio. 

Cons. Torrente: è favorevole alla proposta. 

Cons. Truppo: si asterrà dal voto. 

Cons. Capra: esprime amarezza perché si va a votare qualcosa di non condiviso.  
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Il Pres. Sorrentino pone in votazione la proposta di deliberazione emendata. 

Risultano presenti in aula  i seguenti n.  23 Consiglieri: 

Azzarone,  Caligaris, Canino, Capra, Capuano, Ciullini,  Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locanto, Locatelli, Luppi,  

Mammino,  McGrath,  Nava, Novaresi,  Pizzi, Proietti, Rovina,  Ruggeri, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 

Sono assenti  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Bonora, Capobianco, 

Colantuoni, Perazzi, Progetto, Sblendido. 

 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Torrente, Proietti),  raggiunge il seguente esito: 

Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 12 (Caligaris, Canino, Capra, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava, Pizzi, Rovina, 

Sorrentino, Truppo) – Votanti: n. 11 – Voti favorevoli: n. 3 – Voti contrari: n. 8 (Azzarone, Capuano, Ciullini, 

Deleidi, Galbusera, Locatelli, McGrath, Proietti). 

 

Il Pres. Sorrentino alle ore 22.50 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

Il Segretario 

Gabriella Tonello 

Il Presidente del Consiglio di Municipio 2 

Carlo Sorrentino 

 

 

 

 

 

IL PRESENTE VERBALE E’ STATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL ___________________ 

 

ED ESPOSTO ALL’ALBO ZONALE DAL ___________________ AL ____________________  

 

 

 

 

 


